

美郷町立田代小学校

学校だより

令和2年11月18日(水)発行

美郷町立田代小学校

〒883-1101
東臼杵郡美郷町西郷区田代 620 番地
TEL (0982) 66-2007
FAX (0982) 68-2027
児童数(68名)
園児数(24名)
職員数: 小学校・幼稚園(22名)
※令和2年11月18日現在

【文責】
田代小学校 校長 島木 良浩

今年宮崎の魅力 発見の旅!

西都原古墳群「鬼の巖古墳」にて



11月5日(木)6日(金)に6年生は修学旅行に行きました。今年は、コロナウイルスの影響で、宮崎県を巡る旅でした。5日の朝は、農協前駐車場に集合しました。そこで出発式を行い、「今まで勉強したことを実際に見て、触れて感じて来て下さい。安全で楽しい思い出を作りましょう。」という話をしました。その後、大型バスに乗り込み手を振って見送りました。

6日の夕方予定通りNHCの駐車場にバスが着きました。バズを降りる表情は疲れも見えましたが、全員元気に無事に帰ってきました。知らなかったたくさんの宮崎の魅力に触れてまた成長した6年生でした。「いつでも、どこでも、だれとでもあいさつをしよう」という合言葉どおり、元気よくあいさつをして、びっくりされたり褒められたりしたそうです。詳しくは、草刈咲桜さんの「それはそれで…」をお読みください。原稿用紙5枚という大作でしたので2回に分けて掲載します。

それはそれで・・・

六年 草刈 咲桜(さくら)

「いつてきま〜す。」
バスが進み出しました。見えなくなるまで親たちに大きく手をふり、私たちは元気に旅立ちました。
さあ修学旅行だ!と思いきや移動すること三時間・・・ずっと移動でいやになったのかもしれない。日南に着くころにはもうみんなたましいがぬけたような顔でした。

私は、昼食のあいさつをしました。マイクが聞こえなかったけど上手くいったと思います。机にはごちそうが並んでいます。午後からは飢肥城自主研修なのでたっぷり食べました。

さすが「食事パワ〜」と私は感心しました。行くときのシ〜ンとした空気は、どこへ行ったのか。バスは明るいしゃべり声が飛び交っていました。そして午後は、午前とちがってあ〜という間に時間が過ぎて行きました。友達と楽しみながら学ぶことができました。

でも、私には心残りがありません。たいしたことではないですが・・・それは、食べ歩きができなかった事です。小村記念館に私たちは夢中になりすぎて気付くと集合二十分前です。急げば間に合うと思っただけで記念館を出ました。でも、なかなか行きたい店が見当たりません。「あれっ?」と言いつつながら広い飢肥をぐるぐるしました。そして時計を見ると集合時刻まであと四分です!班の人たちと急いで集合場所に行きました。食べ歩きはできなくてもみんなであせったいい思い出ができました。

一日目も終わりに近づきました。みんなおつかれモードかと思いきや逆に活き活きしていました。それは、待ちに待ったホテルだからです。私も正直ホテルが一番楽しかったと言っても過言ではありません。それがい楽しみでした。ホテルが見えるとみんなで一斉に「ワ〜」という喜びの声が上がりました。

ホテルに着き、ご飯、お風呂をすませたころには、最初ぎくしゃくしていた他校の友達とも仲良くなってきました。

十時にふとんに入り、しゃべったり、おもしろいことがあったりして十時二十分ごろになりました。部屋はシ〜ンとしています。私もいつの間にかねむったみたいです。

窓から光が差し込んでいます。気付くと朝でした。外を見ると昨日見えなかった海が見えました。

二日目のスタートです。でも私は、正直言って、二日目はあまり乗り気ではありませんでした。つづく!



規律 協同 宿泊学習 友愛 奉仕

11月5日(木)、6日(金)に5年生も延岡の「宮崎県むかばき青少年自然の家」に宿泊学習に行きました。こちらも美郷町3校合同で行いました。一日目は、標高829.2mの通称「雄岳」と呼ばれる山を登り、がんばって無事に登山を成し遂げました。二日目は、ウォークラリーを行いました。(※詳しくは寺原美優さんの作文でお楽しみください)

事前学習で「5分前集合」を伝えていました。でも宿泊学習では、10分前には集合が終わっていてあいさつもすっかりできていたそうです。「規律・協同・友愛・奉仕」プラス「感謝」の心を忘れず、全員、怪我や病気、事故もなく、天気にも恵まれ無事に2日間の活動の全てを終了することができました。本当に良かったです。とても素晴らしい田代っ子たちです。

むかばきで学んだこと

五年 寺原 美優

私は、一泊二日の宿泊学習で「友愛」と「協同」を特に学びました。私は最初、他の学校の人たちとあまり話ができませんでした。でも、登山やウォークラリー、奉仕作業で協力していくうちに男の子などとも仲良くなることができました。特にウォークラリーでは、班の人たちと協力し、副リーダーとして、とても楽しむことができました。カンバンやヒントになるものを見つけてみんなで考え、問題を解いていきました。班だけの行動だったので、山に登っていく時、なかなか先生のすがたが見えずに「この道であっているのかな。」と少し心配になりました。登りました。先生の姿と地図にあった表示が見えてきた時、うれしくなっていました。「あったあ〜」「よかったあ〜」などとさけんで走って先生の元へ行きました。

そこで、みんなで写真を撮りました。諒之介さんや晴太さん、いさみさん、奈央さん、そう介さん、みんな笑顔でした。私もうれしくて一番の笑顔で写真にうつりました。私は、むかばき山に行っているいろいろなことを学ぶことができました。



ウォークラリーで はいチーズ